

24Jam

UMF 2023 Sukses Terselenggara, Panitia Berencana Hadirkan Artis Ibukota Saat Closing Ceremony

Syafruddin Adi - NTB.24JAM.CO.ID

Sep 24, 2023 - 20:59



Salah satu Grup Band yang Tampil Pada Ultimate Music Festival (UMF) 2023.

Mataram NTB - Ultimate Music Festival (UMF) akhirnya sukses terselenggara. Kegiatan Lomba yang diselenggarakan oleh Unit kegiatan Mahasiswa Fakultas (FH) Universitas Mataram (UNRAM) yang tergabung dalam Wahana Minat dan Kegemaran ini telah menghasilkan sang juara dalam lomba-lomba yang di laksanakan pada UMF 2023.

Setelah para juri melakukan sidang untuk menentukan Juara 1, 2 dan 3 akhirnya panitia membacakan para pemenang lomba Vokal Solo dan Lomba Band yang keluar sebagai juara dalam UMF 2023 yang berlangsung dari tanggal 22 - 23 September 2023 di Executive Cafe Mataram tersebut.

Berdasarkan keputusan dewan juri Vokal Solo Keluar sebagai pemenang diantaranya Juara 1 Putri Safira Najla, Juara ke 2 Ratu Diva dan Juara ke 3 Ni Made Meivi Karina Nindyta.



Sedangkan untuk Lomba Band keluar sebagai juara 1 River Band, kemudian Juara ke 2 Starshine Band, dan Juara ke 3 Satva Band.

Ketua Panitia UMF 2023 Samuel Hasian Simanjuntak, kepada media ini usai pengumuman berlangsung menyatakan rasa terimakasih kepada para pendukung UMF 2023 karena acara Sukses terselenggara dengan baik dan lebih bermaknanya telah berhasil menyediakan tempat untuk para pencinta atau yang memiliki karya seni dapat menunjukkan hasil karyanya diatas panggung yang di tonton oleh banyak orang.

"Sukses acara ini atas dukungan banyak pihak terutama rekan-rekan mahasiswa di wahana minat dan kegemaran FH Unram. Kami berharap kedepan akan banyak kegiatan-kegiatan lain yang bermanfaat bisa kami selenggarakan,"ucap Pria Mahasiswa semester akhir ini.

Sesuai yang telah disepakati panitia para juara selain berhak menerima piagam, tropi, juga menerima sejumlah hadiah uang tunai. Dan kepada juara 1, 2 dan 3 baik pemenang Vokal Solo maupun Band berhak tampil pada acara puncak UMF 2023 saat Closing ceremony bersama artis ibu kota yang akan berlangsung bulan November 2023 mendatang di Lapangan Sepak Bola Universitas Mataram. (Adb)